

EN BRASIL SE DECIDIRÁ FECHA DE LICITACIÓN DE LOS FOSFATOS DE BAYOVAR

El Presidente de Proinversión, René Cornejo Díaz, informó a la Comisión de Energía y Minas del Congreso de la República, que próximamente viajará conjuntamente con el Presidente de la Comunidad Campesina San Martín de Sechura y el Presidente de la Región Piura a Brasil para dialogar con los más altos directivos de las empresas brasileras: a) Bunge Fertilizantes, b) Vale do Río Doce (CVRD) y conocer de primera mano si tienen esos directivos verdadero interés en participar como postores.

Asimismo los funcionarios verificarán si estas empresas realmente están analizando el contenido de la roca fosfórica que han llevado y que en la fecha concluirán esos análisis; y por último en situ verificarán la envergadura de las operaciones de cada una de esas empresas para tenerlas en cuenta al momento correspondiente.

El congresista José Carlos Carrasco Távora logró obtener otras informaciones valiosas y de interés de la Región tal como que la Empresa IMC Global después de su fusión con la empresa Carguill, se ha convertido en la empresa The Mosaic Company, y que como nueva empresa tomarán su tiempo para evaluar condiciones de su oferta. Para Proinversión esta nueva empresa no está pre calificada.

En cuanto a las empresas brasileras la Bunge Fertilizantes solicitó una prórroga hasta el 24 de marzo de 2005 y la Vale do Río Doce hasta el 3 de mayo del próximo año.

Esta situación ha modificado el cronograma que hubiera conducido a que el próximo diez de diciembre se otorgará la buena pro, y se creado una situación incierta, sostiene Carrasco Távora, por cuanto si bien hay otras empresas interesadas como Cemento Pacasmayo, Anglo American y Río Tinto, aún no están pre calificadas, de suerte que el viaje a Brasil debe tener resultados positivos porque de lo contrario Proinversión tendrá que acelerar sus procedimientos para incentivar la intervención de las empresas aún no pre calificadas.

Lima, 2 de noviembre de 2004.

**Nota de Prensa del Despacho del Congresista José Carlos Carrasco.
Agradecemos su atenta difusión**

